

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres
« Pierre, M'aimes-tu plus que ceux-ci ? » Jn XXI, 15)

Chères âmes, n'entendons-nous pas cette même question au fond de notre âme à chaque communion ? « M'aimes-tu vraiment d'un amour plus fort que tes craintes, tes faiblesses et tes lâchetés ? Assez pour te renoncer toi-même et Me faire l'offrande généreuse de ton orgueil, de ton amour-propre ? »

Au Cœur qui s'est livré à nous si magnifiquement, usant de tant de délicates attentions pour nous manifester son Amour, combien de réponses souvent bien décevantes, hélas, avons-nous données, combien de « reniements » aux promesses éternelles faites, bien honnêtement, lors de nos actions de grâces, mais avec la présomption d'un saint Pierre... ?

C'est pourtant bien à ce moment précieux entre tous où nous recevons la Sainte Hostie, que nous pouvons pénétrer par la Blessure de ce Cœur à jamais ouvert, et rester dans ce divin Sanctuaire pour ne plus L'abandonner, nous faisant si petits que nous ne comptons que sur la grâce offerte, ce don d'Amour, pour faire de notre vie un retour d'Amour à la Très Sainte Trinité.

Laissons parler l'abbé E. Poppe : « Comment se fait-il que la conversion si longtemps souhaitée ne s'est pas accomplie ? N'est-ce pas parce que nous sommes trop immortifiés ? La prière, la communion fréquente ne nous donnent pas la sainteté, mais seulement la grâce, qui est force et lumière pour tendre à la sainteté par l'effort héroïque de chaque jour. La grâce est pour l'âme ce que sont le charbon et le bois pour le foyer. Nous devons, par la mortification et l'effort courageux, utiliser la grâce pour pratiquer la vertu. La grâce et la prière ne diminuent en rien l'effort à fournir ; elles nous donnent vigueur et entraînent pour triompher de la difficulté. Nous trouvons souvent trop lourdes les plus petites croix... mais une croix perd la moitié de son poids dès qu'elle est pleinement acceptée ! »

Est-ce encore si difficile ? Prions Marie !

« Qui a Jésus dans son cœur, ne tardera pas à L'avoir en toutes ses actions extérieures... » (Saint François de Sales)

Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui seront ordonnés prêtres à la fin du mois. Que les apôtres saint Pierre et saint Paul protègent leur sacerdoce au milieu du combat de la Foi !
- Pour tous les prêtres qui fêtent en ce mois de juin leur Jubilé sacerdotal.
- Pour toutes les œuvres, institutions et congrégations consacrées au Sacré-Cœur.
- Pour les prêtres usés et fatigués en cette fin d'année par leur charge sacerdotale, d'autant plus lourde que grandit la pénurie des vocations.
- Pour un prêtre malade et qui souffre de se voir devenir infirme.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de juin, mois du Sacré-Cœur, il nous est bon de contempler avec toute l'ardeur de notre Charité ce Cœur ouvert pour nous. Approchons-nous pour y trouver lumière et cette eau limpide de la grâce.

Nous connaissons les diverses figures qui annoncèrent par avance ce Mystère. Ainsi, quand Dieu créa la femme et la tira du côté d'Adam, en lui ôtant une côte, nous pouvons y voir la naissance de l'Eglise du côté transpercé de Notre Seigneur, figurée par cette eau et ce Sang qui renferment la Source des Sacrements. L'eau, c'est aussi bien l'eau du Baptême que celle purificatrice de la Pénitence, le Sang est celui de l'Eucharistie qui vient raviver en nos âmes la ferveur de la Charité.

Combien il nous est bon de recourir au Sacré-Cœur par les sacrements. Chacun de ces sacrements est un don particulier de ce Cœur divin. Il ouvre pour nos âmes une voie dans ce Cœur divin, par où les grâces choisies de ce Cœur viennent abreuver notre âme et nous communiquer les richesses du Cœur de Jésus. Dans la Sainte Eucharistie, le Sacré-Cœur se penche sur nous ; Il fait même bien davantage, Il se donne à nous, sans restriction. La Communion est du côté de Notre Seigneur un don total de Lui-même, de son Cœur avec toute la ferveur de sa Charité. Dans chacune de nos communions, Notre Seigneur vient rendre visite à notre âme, la nourrir c'est-à-dire la compénétrer, lui donner cette vitalité surnaturelle pour qu'elle ne vive que pour Lui. Dans chacune de nos communions, notre divin Maître veut accomplir des merveilles ; Il y vient avec toute la puissance de son Amour. Malheureusement, les limites de son action sont celles de nos dispositions. Je voudrais ici citer ces paroles de Sainte Catherine de Sienne : « J'ignore de quelle couleur était mon visage ; mais, je sais que lorsque je reçus de votre main sacerdotale la sainte Hostie, je vis, non des yeux du corps, mais par le regard de l'âme, une Beauté, et ressentis une Suavité qu'aucune parole ne peut rendre. Et, ce que je voyais ainsi m'attirait si fort que toutes les choses créées me produisaient l'effet d'un fumier infect... Alors, je priai le Seigneur de me retirer ma volonté et de me faire don de la Sienne, ce à quoi Il consentit dans sa grande Miséricorde. »

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Lanvallay

- Nous avons prié pour la conversion d'un couple qui avait quitté l'Eglise pour devenir témoins de Jéhovah avant de cesser toute pratique religieuse. Ils ont cheminé lentement mais sûrement, sont tout à fait convertis et viennent de se marier à l'Eglise.

Grâces obtenues dans le groupe de Marseille

- Nous avons prié pour un foyer désuni depuis des années, et dont chacun cherchait à « refaire sa vie ». Ils se réconcilient aujourd'hui ! Deo gratias ! Mais continuons de prier pour que ce ne soit pas un « feu de paille » et qu'ils retrouvent fortement, dans leur mariage, leur vocation de chrétiens, ensemble, avec la grâce de Dieu.

- Nous avons prié pour un jeune issu de parents divorcés. Il reprend de lui-même le chemin de la chapelle traditionnelle la plus proche. Rendons grâce et continuons de prier pour sa persévérance.

Grâces obtenues dans le groupe de Toulouse

- Nous avons prié pour un voisin sans foi ni loi, malhonnête, agressif et invivable...retournement de situation : ce voisin s'excuse, répare et change complètement de comportement. Prions encore pour une conversion réelle à Dieu !

Prions

Pour le repos de l'âme de monsieur **Benoît Turpault** décédé le 20 janvier dernier, membre fervent des Foyers Adorateurs du groupe de l'Aude. Requiescat in pace !

Rappel

En ce mois du Sacré-Cœur, que chacun pense à Lui renouveler la consécration de son foyer et que les nouveaux membres en profitent pour L'introniser si ce n'est déjà fait ! Vous trouverez le cérémonial de l'Intronisation dans le livret de prières des Foyers Adorateurs.

À lire

- La vie héroïque du bienheureux Édouard Poppe, (1890-1924) suivie de ses conseils de perfection et étincelles :

« **La dure montée** » de Martial Lekeux,
commande à Livres en famille, 20€.

- Livre exceptionnel, considéré par saint Vincent de Paul comme une œuvre immortelle, cette véritable biographie de l'amour de Dieu... :

« **Traité de l'Amour de Dieu** »

de saint François de Sales, commande à DPF, 40€.

Les correspondants

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier

N'oublions pas :

NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES

au Sacré-Cœur,

du jeudi 16 au vendredi 24 juin.

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux rendre grâce au Sacré-Cœur durant la **Messe célébrée en son honneur, le 24 juin prochain.**

« *Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette **vingt-deuxième** année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes.* » Pater, Ave, Gloria,

- *Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)*

- *Cœur Immaculé de Marie, PPN ... (3 fois),*

- *Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !*



Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Juin 2022**